

El Residente

EDITORIAL

Sobre la diversidad temática y la innovación e investigación docentes en los programas de residencias médicas

Arnulfo Hernán Nava-Zavala,* Juan Carlos Molina Covarrubias**

En este número de la revista *El Residente* se presentan manuscritos que abordan temática diversa; este contenido podría ser de interés tanto para los alumnos de pre- y postgrado como para los docentes involucrados en estos procesos, quienes eventualmente pueden beneficiarse de procesos de innovación e investigación docentes. La información proporcionada sobre un caso clínico permite el ejercicio clínico académico para familiarizarse con el abordaje del espermatocèle y la microlitiasis testicular. En otro artículo, se abordan aspectos de la intersección de condiciones como las neoplasias

hematológicas cuando ocurren en pacientes geriátricos. En otro texto se obtiene información sobre cuestiones relacionadas con componentes de la dieta, como es la chía; por supuesto, sin constituirse en recomendaciones terapéuticas específicas.

Finalmente, se publica un escrito que comparte un punto de vista sobre la innovación educativa durante las residencias médicas en el escenario de encuentros intergeneracionales.

Esperamos que sean de su interés.

* Editor en Jefe.
** Director Editorial.

Correspondencia:
Dr. Arnulfo Hernán Nava-Zavala
E-mail: navazava@yahoo.com.mx

Recibido: 30 de enero de 2017. Aceptado con modificaciones: 15 de marzo de 2017.

Este artículo puede ser consultado en versión completa en: www.medicgraphic.com/elresidente